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10  Beratungs-Angebote in 
Bremen kurz erklärt

In Bremen gibt es viele Beratungs-Angebote 
für Menschen
•  mit Körper-Behinderung
•  mit geistiger Behinderung
•  mit seelischer Behinderung
•  mit einer anderen Behinderung 

Wir stellen einige Angebote kurz vor.  

Es gibt diesen Flyer auch in anderen Sprachen. 
Denn jeder soll die Beratung bekommen, 
die er oder sie braucht.  
Haben Sie Fragen? 
Brauchen Sie mehr Flyer zum Verteilen? 
Wir helfen Ihnen gern. 
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Landesverband der
Gehörlosen Bremen e. V.

Diese Beratung ist für Gehörlose. 
 Sie bekommen zum Beispiel Beratung zu
•  der Post vom Amt.
•  dem Ausfüllen von Formularen.
•  Dolmetschern für Gebärden-Sprache.

Das Angebot ist Teil von der EUTB® und 
gehört zum Landesverband der Gehörlosen. 
Die Beratung ist in Gebärden-Sprache
•  in Bremen
•  ein Mal im Monat in Bremerhaven
•  über das Internet im Video-Chat.
Die Zeiten für die Beratung sind im Internet: 
www.villa-bemen.de
Sie brauchen keinen Termin.

Landesverband der Gehörlosen Bremen e.V.
Schwachhauser Heerstraße 266, 28359 Bremen 
EUTB®: Sabine Schöning, Tel.: 0421 223 11 33, 
Email: eutb.schoening@lvg-bremen.de
Patrick George Tel.: 0421 223 11 31, 
Email: patrick.george@lvg-bremen.de 
www.villa-bremen.de
Haltestelle Bürgermeister-Spitta-Allee,
Linien 4 und 21

Blinden- und Sehbehinderten-
beratungsstelle

Landesarbeitsgemeinschaft 
Selbsthilfe behinderter 
Menschen Bremen e. V.

Diese Beratung ist für blinde Menschen, 
Menschen mit Sehbehinderung 
und ihren Familien und Freunde. 
Sie bekommen zum Beispiel Beratung zu
•  dem Leben als blinder Mensch
•  Ihren Rechten,

 zum Beispiel: Blinden-Geld und 
 Schwerbehinderten-Ausweis

•  Hilfsmitteln und Sehhilfen
•  Reha
•  Blinden-Schrift
•  Angebote für die Freizeit
•  Schule, Ausbildung, Beruf

Und es gibt auch lockere Gesprächskreise. 
Das Angebot gehört zum Blinden- und 
Sehbehindertenverein Bremen e. V.
Sie brauchen einen Termin für die Beratung.

In der LAGS sind viele Vereine Mitglied. 
Wir haben die gleichen Ziele:   
Behinderte Menschen und chronisch 
kranke Menschen sollen selbst über ihr 
Leben bestimmen.

Wir beraten viel zu Selbstbestimmung  
und Teilhabe. 
Und wir geben Tipps,  
wenn Sie andere Beratung brauchen. 

Die Beratungs-Stelle ist barrierefrei. 
Wir beraten im Büro, am Telefon oder bei 
Ihnen in Bremen oder Bremerhaven.  
Sie brauchen einen Termin für die Beratung.

Blinden- und Sehbehindertenberatungsstelle
Schwachhauser Heerstraße 266, 28359 Bremen
Tel.: 0421 244 016 11
Email: beratung@bsvb.org
www.bsvb.org
Haltestelle Bürgermeister-Spitta-Allee, 
Linien 4 und 21

Landesarbeitsgemeinschaft Selbsthilfe 
behinderter 
Menschen Bremen e. V.
Waller Heerstraße 55, 28217 Bremen
Tel.: 0421 39 777- 14,
Email: info@lags-bremen.de, 
wagner.eutb@lags-bremen.de
www.lags-bremen.de
Haltestelle Gustavstraße, Linien 2 und 10
Regionalzüge bis Bahnhof Walle

SelbstBestimmt Leben Bremen 
– Beratungsstelle für behinderte 
Menschen und ihre Angehörigen

Diese Beratung ist für  
Menschen mit Behinderungen und 
ihre Familien und Freunde.  
Alle Berater haben selbst eine Behinderung. 

Wir beraten zu allen Behinderungen.  
Wir helfen bei Anträgen, Beschwerden und 
Widersprüchen. 
Sie bekommen Tipps,  
wie Sie Probleme selbst lösen können.  

Die Beratungs-Stelle ist barrierefrei. 

Wir beraten im Büro oder am Telefon:
•  Montag und Dienstag 11 bis 13 Uhr
•  Mittwoch und Donnerstags 15 bis 17 Uhr 
Es sind auch andere Zeiten möglich.
Bitte sprechen Sie auf den Anruf-Beantworter. 
Dann rufen wir Sie zurück.

SelbstBestimmt Leben Bremen
Ostertorsteinweg 98, 28203 Bremen
Tel.: 0421 704 409,
Email: beratung@slbremen-ev.de
www.slbremen-ev.de 
Haltestelle Sielwall, Linien 2, 3 und 10
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Netzwerk Selbsthilfe e.V.
Selbsthilfekontaktstelle

Die Beratung ist für Menschen,
•  die eine Selbsthilfe-Gruppe suchen.
•  die eine Selbsthilfe-Gruppe gründen wollen
•  die Fragen zur Selbsthilfe haben.

Wir haben auch eigene Angebote:
• Zeit schenken: Ein Besuchs-Dienst für 
  Menschen, die Pflege zuhause bekommen

• Wohnen für Hilfe: Studenten helfen im 
 Alltag und wohnen dafür kostenlos bei Ihnen

• Hilfe für pflegende Angehörige 

Wir beraten im Büro oder am Telefon:  
Montag bis Freitag von 10 bis 13 Uhr 
Montag und Donnerstag von 14 bis 18 Uhr 
Dienstag und Mittwoch von 14 bis 16 Uhr 
Sie brauchen einen Termin für die Beratung 
im Büro.

Netzwerk Selbsthilfe e.V.
Selbsthilfekontaktstelle
Faulenstraße 31, 28195 Bremen
Tel.: 0421 704 581 
Email: info@netzwerk-selbsthilfe.com
www.netzwerk-selbsthilfe.com
www.selbsthilfe-wegweiser.de
Haltestelle Radio Bremen / VHS, Linien 2, 3 und 25

Der Landesbehinderten-
beauftragte der Freien 
Hansestadt Bremen

Arne Frankenstein ist Behinderten-
Beauftragter im Bundesland Bremen. 
Er und sein Team setzen sich ein für die 
Rechte von Menschen mit Behinderungen. 
Denn alle Menschen sollen die gleichen 
Möglichkeiten haben. 
Haben Sie einen Nachteil? 
Dann melden Sie sich bei uns.

Arne Frankenstein arbeitet in der Politik 
von Bremen mit. 
Arne Frankenstein ist auch Vorsitzender 
vom Landesteilhabe-Beirat.  
Der Beirat arbeitet 
am nächsten Landes-Aktionsplan.
Dabei geht es darum:
Was tut Bremen für die UN-BRK? 
Die UN-BRK ist ein wichtiger Vertrag für die 
Rechte von Menschen mit Behinderungen. 

Der Landesbehindertenbeauftragte der
Freien Hansestadt Bremen
Teerhof 59, 28199 Bremen
Tel.: 0421 361 181 81
Email: office@lbb.bremen.de
www.lbb.bremen.de
Haltestelle Wilhelm-Kaisen-Brücke, 
Linien 4, 6, 8 und 24
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Sozialpsychiatrische Dienste

Die Beratung ist für Menschen mit seelischen 
Krankheiten oder Sucht-Krankheiten. 
Sie bekommen zum Beispiel Beratung über
•  Hilfs-Angebote, Behandlungen und Reha 
•  Betreuung
•  Betreutes Wohnen oder
•  Plätze in der Psychiatrie

Es gibt 5 Beratungs-Stellen in der Stadt Bremen. 
Wir beraten im Büro oder am Telefon:  
montags bis freitags von 8:30 bis 17 Uhr
Brauchen Sie schnell Hilfe? 
Dann rufen Sie die den Krisen-Dienst an: 
Telefon: 0421 790 333 33 
montags bis freitags von 15 bis 23 Uhr, 
Wochenende und Feiertage 8.30 bis 17 Uhr.

Beratungsstellen
Nord: Aumunder Heerweg 83/85, 28757 Bremen, 
Tel.: 0421 66 06 1234
Süd: Buntentorsteinweg 122, 28201 Bremen, 
Tel.: 0421 222 13 10
West: Gröpelinger Heerstr. 104-106, 28237 Bremen, 
Tel.: 0421 222 14 10
Mitte: Friedrich-Karl-Straße 38 A, Gebäude ehemalige 
Prof.-Hess-Kinderklinik, 28205 Bremen, 
Tel.: 0421 790 333 10
Ost: Osterholzer Landstraße 51, 28325 Bremen, 
Tel.: 0421 408 1850
www.gesundheitsamt.bremen.de/sozialpsychiatrische-
beratungsstellen-1733

Der Fachdienst Teilhabe ist eine Abteilung 
im Amt für Soziale Dienste.
Der Fachdienst berät in der Stadt Bremen 
alle Menschen mit Behinderung.
Sie sollen überall gut dabei sein können. 
Darum gibt es die Leistungen aus der 
Eingliederungshilfe. 

Die Eingliederungshilfe ist für jeden 
Menschen anders.
Es kommt darauf an, was man braucht. 
Zum Beispiel:
•  Reha
•  Assistenz und Hilfsmittel für die Arbeit
•  Assistenz und Hilfsmittel für Kita, Schule 
  oder Studium

•  Assistenz und Hilfsmittel für die Freizeit

Sie brauchen einen Termin für die Beratung.

Amt für Soziale Dienste

Amt für Soziale Dienste
Fachdienst Teilhabe
Hansator 11, 28217 Bremen
Tel.: 0421 361 426 94
Email: Fachdienst-Teilhabe@afsd.bremen.de
www.amtfuersozialedienste.bremen.de/
teilhabe-15008
Haltestelle Hansator oder Konsul-Smidt-Straße, 
Linie 3

Ambulante Suchthilfe Bremen – 
Inklusive SuchtBeratung

Die Beratung ist für 
•  Menschen mit Behinderung und 
  einem Sucht-Problem

•  Familien und Freunde
•  Betreuer und andere Fachkräfte

Es geht zum Beispiel um
•  Alkohol-Sucht
•  Drogen wie Cannabis oder Kokain
•  Internet-Sucht oder Handy-Sucht

Es gibt auch Beratung für Gruppen
und Beratung in Leichter Sprache.
Die Beratung kann vielleicht auch bei Ihnen 
zuhause sein.
Die Beratungs-Stelle ist barrierefrei. 
Sie brauchen einen Termin für die Beratung. 
Rufen Sie für einen Termin Henrike Kuhn an.

Suchthilfezentrum Mitte
Bürgermeister-Smidt-Straße 35, 28195 Bremen
Henrike Kuhn
Tel.: 0421 989 79 64
Email: henrike.kuhn@ash-bremen.de
Tel.: 0421 989 79 0
www.ash-bremen.de 
Haltestelle Falkenstraße, Linie 10

kom.fort e. V. Beratung 
für barrierefreies Bauen und 
Wohnen

Jeder soll gut wohnen können. Auch  
•  Menschen mit Behinderungen.
•  alte Menschen.
kom.fort berät, was dafür wichtig ist. 
Zum Beispiel: ein barrierefreies Bad. 
Man kann sich in der Beratungs-Stelle auch 
Produkte und Möbel anschauen.
So kann man überlegen,
was für die eigene Wohnung passt.

Zur Beratung gehört auch:
•  Tipps für Anträge,
  zum Beispiel beim Sozialamt 

•  Hilfe bei der Suche nach einer 
  Mietwohnung für Rollstuhl-Fahrer

Die Beratung im kom.fort-Büro ist kostenlos. 
Die Beratung bei Ihnen zuhause kostet Geld.

kom.fort e.V. Beratung für barrierefreies Bauen 
und Wohnen
Landwehrstraße 44, 28217 Bremen
Tel.: 0421 790 110
Email: info@kom-fort.de
www.kom-fort.de
Haltestelle Haferkamp, Linien 2 und 10

mailto:info@netzwerk-selbsthilfe.com
http://www.netzwerk-selbsthilfe.com
http://www.selbsthilfe-wegweiser.de
mailto:office@lbb.bremen.de
http://www.lbb.bremen.de
http://www.gesundheitsamt.bremen.de/sozialpsychiatrische-beratungsstellen-1733
mailto:Fachdienst-Teilhabe@afsd.bremen.de
http://www.amtfuersozialedienste.bremen.de/
mailto:henrike.kuhn@ash-bremen.de
http://www.ash-bremen.de
mailto:info@kom-fort.de
http://www.kom-fort.de

	BERATUNG FÜR

BEHINDERTE

MENSCHEN IN BREMEN

Infos in

Leichter Sprache
	BERATUNG FÜR BEHINDERTE MENSCHEN IN BREMENInfos in Leichter Sprache
	10  Beratungs-Angebote in Bremen kurz erklärt
	Herausgeber:
	Landesverband derGehörlosen Bremen e. V.
	Landesverband der Gehörlosen Bremen e.V.
	Blinden- und Sehbehinderten-beratungsstelle
	Blinden- und Sehbehindertenberatungsstelle
	SelbstBestimmt Leben Bremen – Beratungsstelle für behinderte Menschen und ihre Angehörigen
	SelbstBestimmt Leben Bremen
	Landesarbeitsgemeinschaft Selbsthilfe behinderter Menschen Bremen e. V.
	Landesarbeitsgemeinschaft Selbsthilfe behinderter Menschen Bremen e. V.
	Der Landesbehinderten-beauftragte der Freien Hansestadt Bremen
	Der Landesbehindertenbeauftragte derFreien Hansestadt Bremen
	kom.fort e. V. Beratung für barrierefreies Bauen und Wohnen
	kom.fort e.V. Beratung für barrierefreies Bauen und Wohnen
	Amt für Soziale Dienste
	Amt für Soziale DiensteFachdienst Teilhabe
	Sozialpsychiatrische Dienste
	Beratungsstellen
	Ambulante Suchthilfe Bremen – Inklusive SuchtBeratung
	Suchthilfezentrum Mitte
	Netzwerk Selbsthilfe e.V.Selbsthilfekontaktstelle
	Netzwerk Selbsthilfe e.V.Selbsthilfekontaktstelle




